

Observation 29 du 20/02/2023

Bonjour,

Je me dois de me montrer favorable au projet éolien des Mignaudières, pour une multitude de raisons.

D'abord pour des raisons qui dépassent l'envergure de ce projet : la transition écologique doit s'opérer et s'accélérer via des projets tels que celui-ci, l'énergie étant (plus que jamais!) un facteur important de celle-ci.

Enfin, pour ce projet-ci, l'implantation sur des parcelles cultivées limitera l'impact sur la biodiversité locale. Je suis heureux de voir qu'aucune coupe ni implantation sur secteur boisé n'est de mise.

J'ai aussi cru voir qu'en plus du projet, des créations favorisant la biodiversité accompagneront les éventuelles éoliennes, dans un effort de contrebalancer les éventuels impacts, ce qui à mon sens est une façon responsable de procéder.